

Pressetext Heidenheim, 01. Februar 2018

Buntes Faschingstreiben mit KNAX

Jede Menge Faschingsspaß und buntes Treiben erlebten Ende Januar viele kleine Gäste beim Kinderball in Dischingen. Den Auftakt machte der Kinderumzug, anschließend wurde in der Egauhalle getanzt, gelacht und gespielt. Mit von der Partie waren auch die beiden KNAX-Bewohner Didi und Dodo.

Für alle Mitglieder im KNAX-Klub der Kreissparkasse Heidenheim gab es noch eine besondere Überraschung. Sie bekamen im Vorfeld einen Gutschein für eine süße Leckerei, den sie direkt vor Ort beim Kinderball einlösen konnten.



BU: Die KNAX-Bewohner Didi und Dodo mit Prinzessin Luisa I. und Prinz Niclas I., dem kleinen Prinzenpaar 2018 des Dischinger Faschingsvereins.



BU: Eine süße Leckerei gab es für die Mitglieder im KNAX-Klub der Kreissparkasse Heidenheim.

